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el Lic. Víctor Castillo Estrada. Ana Celina Mireles Morton quien nos expresó: l Campus de la Universidad Autónoma de 
La Lic. Gloria Mariza González Ibarra es la “Felicito a cada uno de los alumnos, maestros de Nuevo León en nuestra ciudad crece en 

coordinadora de la Facultad de Derecho en Monterrey y de Sabinas Hidalgo, los alumnos Einfraestructura y en estudiantes.
nuestra ciudad, “Agradecemos al Rector de la que han hecho su servicio social aquí y a El pasado 21 de junio fue la fecha esperada 
Universidad, Ing. José Antonio González Maricela Cantú por el esfuerzo y sacrificio por muchos jóvenes egresados del bachillerato 
Treviño, por las gestiones realizadas para lograr brindado en estos casi 5 años, para hacer que para presentar el examen de admisión y así 
que este Campus fuera una realidad, estamos nuestra facultad funcione, ellos son parte poder ingresar a alguna facultad para poder 
creciendo muy rápido, tanto en infraestructura fundamental para que sigamos en crecimiento, desarrollarse intelectualmente y para mejorar 
como en alumnado, esperemos que en un futuro esto es fruto de un trabajo en equipo, en conjunto sus oportunidades laborales.
cercano se construya más para poder tener otras con todo el personal administrativo de Facpya Los estudiantes de Sabinas Hidalgo y la 
opciones en cuanto oferta educativa” mencionó. Monterrey, gracias por su orientación y apoyo”.región, gracias a las gestiones realizadas por el 

La Facultad de Enfermería tiene 30 alumnos En Sabinas Hidalgo, a partir de enero de este Lic. Leopoldo González González, alcalde del 
de los cuales, su primera generación egresará año, esta Facultad ya tiene la opción para municipio 2003-2006; Ing. José Antonio 

en junio del 2009, su Director es titularse cursando dos materias de maestría, así 
MSP Lucio Rodríguez Aguilar y su como la Maestría en Recursos Humanos por 
coordinador en Sabinas Hidalgo es tetramestre, teniendo clases los viernes en 
el Lic. Juan Francisco Onofre horario nocturno y en sábado por la mañana.
Navarro, 15 aspirantes a ésta Por parte del Centro de Estudios y 
Facultad presentaron el examen de Certificación de  Lenguas Extranjeras 28 
admisión. a lumnos  fueron  los  que  te rminaron  

En la Facultad de Contaduría satisfactoriamente los 6 niveles que se imparten, 
Pública y Administración este año su Directora es la Maestra Sara Alicia Ancira 
se festejarán los primeros 5 años Aréchiga, la coordinadora en Sabinas es la Lic. 

Gloria Mariza González Ibarra, donde 
iniciarán cursos el próximo 11 de agosto.

En resumen, así está actualmente 
nuestro Campus de la Universidad Autónoma 
de Nuevo León, pero va en rápido ascenso, González Treviño, Rector de la Universidad; y 
ya están por terminar la segunda etapa de Lic. José Natividad González Parás, 
construcción que consta de una biblioteca y 4 Gobernador del Estado de Nuevo León, 
aulas más y próximamente se empezará con tienen la valiosa oportunidad de ser parte del 
la tercera etapa del edificio, que será el área alumnado de alguna de las facultades que 
administrativa. alberga nuestro Campus, que para bien, lleva 

Sandra N. Ábrego Hernándezsu coordinación Ing. Argelio Santos Haliscak.
Las tres facultades que se tienen en el 

municipio son la Facultad de Derecho y 
Criminología, Facultad de Contaduría Pública 
y Administración y Facultad de Enfermería; 
además del Centro de Estudios y de su existencia en esta ciudad, ya son 
Certificación de  Lenguas Extranjeras. 2 generaciones las que han egresado, 

En la Facultad de Derecho, su Director, Dr. su alumnado actual total es de 120, los 
José Luis Prado Millard tomó protesta el pasado que se inscribieron para presentar el 
14 de mayo y está en la mejor disposición de examen fueron 92, de los cuales, 
brindar todo el apoyo al alumnado, incluyendo a asistieron 90.
los del Campus Sabinas que en total son 91, su Su Director es el Dr. Jorge Castillo 
primera generación egresará en junio del 2009 y Villarreal, los maestros que vienen de 
los que presentaron el examen de admisión 43, Monterrey a impartir clases son 18 y 15 
de los cuales, 9 presentaron para inscribirse a la de nuestro municipio, 
Licenciatura de Criminología que inicia este orgullosamente 2 son 
semestre Agosto-Diciembre 2008 y el resto para e g r e s a d o s  d e  
la de Derecho, el Sistema de Educación FACPyA Sabinas.
Presencial y a Distancia (SEPAD) es el que se La coordinadora 
lleva aquí en Sabinas Hidalgo, su coordinador es de la Facultad es CP 

Julio 2008

Editorial

“Caminante no hay camino, se hace camino al andar”.

Esa expresión tomada como bandera hace algún tiempo 

nos lleva a recordar lo realizado actuando en el presente para 

proyectar hacia el futuro.

No hay de otra mas que reconocer errores dejados atrás, 

rectificarlos y llevar a cabo el día que vivimos en 

concordancia con lo planeado y preparar lo necesario para 

el porvenir.

Es el quehacer cotidiano, recorriendo senderos 

adecuados, sin desvíos de ninguna especie, siguiendo la ruta 

trazada desde un principio, no se vale apartarse o claudicar, 

a pesar de varios, por no decir muchos inconvenientes.

Las fiestas patrias, religiosas o familiares son parte de 

nuestra cultura, forman parte del patrimonio común y deben 

ser conservadas, entre otras cosas, para transmitirlo a 

generaciones venideras.

Ese y otros más son los objetivos de esta publicación que 

con este número llega a su segundo año de existencia, 

haciendo camino al andar, saliendo ileso de algunos 

obstáculos y en otros, si me permiten la comparación, como 

boxeador después de una fragorosa batalla, todo golpeado, 

pero con el brazo derecho en alto y el contrato para el 

próximo combate en la otra mano.

Como todo tiene un principio, sabinaSHidalgo.net La 

Revista nació con el objetivo de promocionar el portal de 

internet del mismo nombre, iniciado hace cuatro años, y con 

satisfacción, a pesar de la golpiza, podemos exclamar, así en 

plural, no es labor de uno solo que: a pesar de tratar temas 

regionales y la mayoría locales, en tiempos de globalización, 

ya sobrepasó los más de 5 millones de visitantes y 4 mil notas 

en la red.

Lo anterior de ninguna manera significa el final del 

proyecto ideado hace mucho tiempo y puesto en práctica 

hace 4 años con sabinashidalgo.net, el portal, o dos de 

sabinaSHidalgo.net La Revista, sino todo lo contrario, es el 

principio de una empresa en forma, como lo es DiverMedios, 

que extiende sus servicios de presencia en internet de la cual 

pueden encontrar información más detallada en su sitio: 

divermedios.com, o bien aquí en venideras publicaciones.

Gracias por creer en nuestro equipo.
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l pasado viernes 6 de junio fue celebrada una 
reunión de trabajo entre la Asociación de ECaprinocultores de Nuevo León y FIDENORTE Nuevo 

León, dicho evento fue celebrado en las instalaciones 
del Centro de Mejoramiento Genético y de Acopio de 
Leche de Cabra ubicado en el Municipio de Villaldama.

Entre los asistentes de este evento estuvieron el Ing. 
Ricardo Maldonado, Presidente de la Asociación de 
Caprinocultores de Nuevo León y Presidente del Consejo 
Estatal Agropecuario, el Dr. José Juan Cantú García, 
Titular de FIDENORTE Nuevo León, el Lic. Desiderio Urteaga 
Ortegón, Alcalde de Anáhuac, el C. Héctor Elizaldi 
Mercado, Alcalde de Lampazos de Naranjo, el C. Pedro 
González Vázquez, Alcalde de Villaldama, así como 
representantes y asociados de las diferentes Sociedades 
de Producción Rural apoyadas por el Gobierno del 
Estado a través de FIDENORTE para el establecimiento de 
centros de mejoramiento genético y de acopio de leche 

principalmente en instituciones como la Delegación de la de cabra de los municipios de Anáhuac, Dr. González, 
SAGARPA en el Estado y/o la Corporación para el Desarrollo Mina, Sabinas Hidalgo y Villaldama.
Agropecuario.Esta reunión fue de gran provecho comentó el Dr. Cantú ya 

El titular de FIDENORTE se mostró agradecido tanto con los que se alcanzaron los objetivos planteados, primero que el Ing. 
caprinocultores y Alcaldes presentes, así como con el Ing. Maldonado conociera el esquema de trabajo que ha llevado el 
Maldonado, por el reconocimiento que hicieron cada uno de Gobierno del Estado a través de FIDENORTE para apoyar a los 
ellos a la labor de FIDENORTE en este programa de apoyo, por caprinocultores de la región norte del Estado sobre todo en 
último el Dr. Cantú reiteró que como lo ha señalado el materia de infraestructura productiva; y segundo que los 
Gobernador del Estado esta Administración continuará caprinocultores presentes, plantearán las diversas fortalezas, así 
trabajando y apoyando al sector rural del Estado buscando como áreas de oportunidad que enfrenta este ramo del sector 
impulsar el desarrollo del sector agropecuario.pecuario, a fin de generar propuestas que puedan tener eco en la 

programación de futuros apoyos para este subsector ganadero, 

Se reúnen la Asociación de Caprinocultores de Nuevo León y FIDENORTE Reciben empresarios de Sabinas, curso de Finanzas Básicas
l pasado 21 de Junio de 2008, se p rop ie ta r ios ,  admin is t radores ,  PYMES, ¿Uti l idad o pérdida?, 
dio inicio al curso de “Finanzas contadores y personas relacionadas Estructura de capital, Tasas de interés e 
Bás icas” ,  en t re  d is t in tos  con alguna actividad económica. El impl icac iones monetar ias,  por  E

empresarios del municipio de Sabinas. desarrollar conocimientos financieros, mencionar algunos. Se espera que 
El objetivo principal del curso, es el instituir herramientas actuales sobre “Finanzas Básicas” pueda extenderse a 
compartir los conocimientos y las finanzas y aplicarlas dentro de las más comunidades de Nuevo León con 
herramientas financieras requeridas, empresas serán los benéficos que la ayuda de la Dirección de Desarrollo 
dentro del ámbito de los negocios y la obtendrá el sector económico de Municipal de la Zona Norte y 
economía, para llegar al éxito. Sabinas.  COPARMEX; y de esta manera elevar 

“Finanzas Básicas”, programa “México mantiene un rezago en la  cant idad de personas que 
gratuito es creado por alumnos del educación financiera, y nuestro objetivo desarrollen y alimenten su educación 
ITESM Campus Monterrey y miembros es aumentar el conocimiento sobre financiera. Para obtener mayor 
del  IMEF Universitario (Instituto temas financieros dentro de los información sobre este programa se 
Mexicano de Ejecutivos de Finanzas), y empresar ios,  quienes son los proporciona el siguiente correo 
es llevado Sabinas gracias a la principales motores de la economía”, electrónico: imef.itesm@hotmail.com  
Directora de Desarrollo Municipal de la aseguran los organizadores de o finanzasbasicasimef@gmail.com, o a 
Zona Norte, la Lic. Martha de los “Finanzas Básicas”. los teléfonos 2020-2154, 2020-2155.
San tos ,  en  co laborac ión  con  El programa de “Finanzas 
COPARMEX Sabinas y el Municipio de Básicas”, se estará  realizando 
Sabinas Hidalgos, N.L, con la intención cada sábado por la mañana en 
de promover la cultura financiera. Sabinas Hidalgo, tocando 

Dicho programa consta de tres temas re levantes en la  
sesiones sabatinas, en las que se a c t u a l i d a d ,  c o m o  l o s  
abordarán tres áreas importantes para siguientes: ¿Cómo llevar una 
el desarrollo de cualquier empresa: planificación dentro de mi 
administración, contabilidad y finanzas. negocio?, Ambiente de trabajo, 
Sabinas Hidalgo, N.L., fue el municipio Asesoría legal, Impuestos: 
elegido para el arranque de este teoría y realidad, el IETU  y el 
trascendental programa, teniendo IMPAC su diferencia y su 
como población objetivo a los impacto en las 
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Zona Norte, la Lic. Martha de los “Finanzas Básicas”. los teléfonos 2020-2154, 2020-2155.
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de Sabinas conoce de historia uedó formalmente 
y le gusta contar historias.i n s t a l a d a  l a  

“Pero en Sabinas Hidalgo corresponsalía de la Q
también escribimos ¿sabían Sociedad Nuevoleonesa de 
ustedes que Sabinas Hidalgo H i s t o r i a ,  G e o g r a f í a  y  
tiene el mayor número de Estadíst ica en Sabinas 
escritos sobre su historia? ¿el Hidalgo, en sesión solemne 
mayor número de libros sobre celebrada en nuestra ciudad el 
su historia?” dijo, refiriéndose sábado 7 de junio.
a las crónicas y escritos del El acto celebrado en el 
m a e s t r o  F r a n c i s c o  J .  Salón Polivalente “Dr. Óscar 
Montemayor, destacando su Cavazos” fue encabezado por 
lenguaje; el maestro Miguel la presidenta de la Sociedad, 
Guadiana Ibarra; Celso Garza Profra. María Luisa Santos 

preservarlo para futuras generaciones.
Guajardo, Rodolfo, Rogelio y Máximo de León, Escobedo; el presidente municipal, Daniel 

También invitó al público en general a 
Juan Garza Garza.Omar González Garza; el presidente del 

asistir a las reuniones del Consejo de Historia y 
Expresó su gusto sobre la cantidad de Consejo de Cronistas del estado, presidente 

Cultura de Sabinas Hidalgo.
gente que ha escrito en Sabinas, pero también del Consejo de Historia y Cultura de Sabinas 

El Lic. Hernando Castillo dictó una 
sobre cuánta gente escribe actualmente en el Hidalgo, Cronista de nuestro municipio y 

excelente conferencia de cuarenta y siete 
municipio: “Sabinas tiene cuatro o cinco delegado estatal del INAH, Héctor Jaime 

minutos sobre la vida de Fray Servando Teresa 
periódicos que no los tiene ningún otro Treviño Villarreal; el secretario del Consejo de 

de Mier Noriega y Guerra, independentista 
municipio, tiene un periódico diario, tiene una Historia y ahora Corresponsal de la SNHGE, 

mexicano nativo de Monterrey, Nuevo León, 
enorme vía de comunicación con todos los Santiago Armando Vara Perrone.

matizada con humor, datos curiosos de su vida 
sabinenses y con el mundo que es Sabinas También acudieron a la reunión 

y muerte también, pues además de que se fugó 
Hidalgo.net, métanse al internet, ahí hay destacadas personalidades como el Lic. 

de siete encarcelamientos, su cadáver 
historias, ahí hay recuerdos, ahí hay datos, ahí Hernando Castillo Guerra, quien fungió como 

momificado fue exhibido junto con otros como 
hay conocimientos, ahí hay comunicación”.conferencista en esta ocasión; el Profr. 

fenómeno de feria, vendido a un italiano 
Tampoco pudo ocultar su regocijo con el Gustavo García Ríos, Director de la Normal 

propietario de un circo y actualmente se 
anuncio del alcalde sobre la recuperación del “Pablo Livas”; la Profra. Graciela Santos 

desconoce su paradero, debido a lo cual, 
centro del municipio, para restaurarlo y darle Buentello; el Secretario General de la SNHGE, 

alguien comentó que también se fugó de su 
una mejor cara, pero también agregó que no se Juan Antonio Vázquez Juárez; el Profr. Arturo 

tumba.
deben olvidar otros lugares de Sabinas, como Delgado Moya.

La Sociedad le entregó un reconocimiento 
es el caso de la Hacienda Larraldeña, A continuación la presidenta de la 

al Lic. Castillo Guerra por su intervención por 
agregando que no debemos permitir que se Sociedad dio por iniciados los trabajos de la 

medio del Presidente Municipal, Daniel Omar 
sigan perdiendo construcciones históricas.sesión; la profesora Graciela Santos expresó 

González.
También propuso que el ahuehuete o un mensaje sobre la honestidad; tomó la 

El laureado historiador sabinense, Héctor 
sabino sea decretado el árbol de Sabinas palabra el Presidente Municipal, quien brindó 

Jaime Treviño Villarreal, tomó el estrado 
Hidalgo por el ayuntamiento, el cual ya ha sido la bienvenida a los consocios de la Asociación 

comentando la dificultad de hacer uso de la 
nombrado el árbol de México; comentó que de historiadores.

palabra después de tan magistral conferencia 
nuestro municipio ha estado a la vanguardia en El profesor Santiago Vara Jiménez inició su 

dictada por el maestro Castillo Guerra, a quien 
cuestión cultural, en Sabinas fue el primer intervención agradeciendo a la SNHGE por la 

llamó un paladín de la oratoria, a quien felicitó 
lugar en el mundo donde se eligió un cronista actividad efectuada en Sabinas Hidalgo a 

por su cátedra.
por consulta ciudadana, resultando elegido él través de la corresponsalía, la cual implica -

Agregó que la “tercera es la vencida”, 
mismo.agregó- “representar ese cúmulo de cultura 

haciendo alusión a que esta es el tercer intento 
Finalmente habló sobre un par de que por muchos años ha custodiado, 

de instalar una corresponsalía de la Sociedad 
campañas en las que se está participando, manejado, acrecentado y difundido esta 

Nuevoleonesa de Historia, Geografía y 
además de otras propuestas, la primera de sociedad; el apoyo de esta corresponsalía es a 

Estadística en nuestro municipio; la primera en 
ellas es para conseguir que el ébano sea través del Consejo de la Historia”.

1972 por medio de Celso Garza Guajardo y 
declarado el árbol del estado de Nuevo León, Sobre el Consejo de Historia comentó: 

Santiago Vara Jiménez; la segunda en 1986, 
un árbol siempre verde de madera fuerte y “somos un grupo de amigos, un grupo de 

otra vez con Santiago Vara; y ahora en el 2008 
“raíces profundas como los nuevoleoneses”; la personas, de damas y caballeros sabinenses 

también está Santiago Vara: “quien mejor para 
otra es el uso de la frase “Sonríe, porque estás que nos reunimos con frecuencia para 

coordinar esta corresponsalía que Santiago 
en Sabinas Hidalgo” porque “éste es un pueblo analizar, comentar y difundir esa memoria, ese 

Vara”.
de sonrisas, porque aquí se platica, aquí nos recuerdo, esa historia por la que hemos vivido, 

Argumentó que esta tercera oportunidad 
gusta vivir y hay que decirle a Nuevo León, a por la que hemos estado vigentes por tantos 

será la definitiva porque está cimentada sobre 
México y al mundo: Sonríe, porque estás en años y lo que hemos aprendido en el 

el Consejo de Historia y Cultura de Sabinas 
Sabinas Hidalgo”.transcurso de los mismos para dejarla, 

Hidalgo: “que se ha convertido en un pilar 
Dr. Fernando Vázquez Alanís tomó el precisamente, a los jóvenes que continuarán 

sólido de la cultura sabinense, donde no se 
micrófono para felicitar al municipio por la con toda seguridad con la difusión cultural”.

aceptan las palabras porque las dice fulano de 
creación de esta corresponsalía.Se congratuló de la gran presencia de 

tal, sino que hay cuestionamientos, hay 
La maestra María Luisa Santos mencionó jóvenes, estudiantes de la Normal “Pablo 

análisis, hay crítica, hay enseñanza”, acotó.
que la corresponsalía era una necesidad Livas” como de la Preparatoria No. 5 de la 

Invitó a todos a asistir a las reuniones del 
urgente y que es posible gracias al esfuerzo de UANL en este importante evento.

Consejo: “no es la historia cosa de viejitos, hay 
los sabinenses.El Lic. Vara Jiménez, también hizo 

un joven de secundaria que asiste con 
La ceremonia dirigida por el Lic. José referencia al Archivo Histórico Municipal, sobre 

nosotros, y ahí está en el Consejo, están 
Manuel Reyna de la Fuente, Maestro de el que expresó su disponibilidad para quienes 

invitados todos los jóvenes a asistir a este 
ceremonias; culminó con la clausura oficial, a deseen investigar sobre nuestro pasado, así 

Consejo de Historia y Cultura de Sabinas”.
cargo del edil sabinense, Daniel González.como también del trabajo que se está 

Aseguró a la presidenta de la SNHGE que 
Carlos A. Ábrego Hernándezrealizando para mantenerlo, organizarlo y 

esta corresponsalía perdurará porque la gente 

Instalan formalmente la corresponsalía de la SNHGE
Julio 2008Julio 2008
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on una extraordinaria Padilla, Marlene Bautista, Alicia 
belleza física, pero Magaña, Belinda Garza y Citlally Csobre todo un gran González, ex-Reinas de la 

desenvolvimiento sobre el F u n d a c i ó n  d e  n u e s t r o  
escenario, Gloria Ernestina municipio, alternándose en 
Vil larreal Montemayor fue cada una de las etapas que 
elegida Señor i ta Sabinas marcó el programa del evento.
Hidalgo 2008. La  p r i m e r a  f a s e  d e l  

concurso consistió en la 
presentación que hizo 
c a d a  u n a  d e  l a s  
participantes en vestido 
casual, donde además 
de su nombre y edad, 
mencionaron sus estudios 
y pasatiempos.

Vestidas de la misma 
f o r m a  c a d a  u n a  escuchar el veredicto del jurado Reyes Martínez recibió esta 
desarrolló un tema sobre y efectuar la premiación del distinción, para que finalmente 
atractivos turísticos del certamen, Linda Stefanía fue se dejara escuchar la decisión 
m u n i c i p i o :  G l o r i a  e l e g i d a  c o m o  S e ñ o r i t a  de  l o s  j ueces,  qu ienes  
E r n e s t i n a  V i l l a r r e a l  Simpatía y Señorita Fotogenia; y otorgaron la corona y el cetro a 
Montemayor habló sobre Maricruz ganó el título de Glor ia Ernest ina Vi l lar real 
el Ojo de Agua, Heydy Señorita Elegancia. Montemayor, ante el júbilo de 
Reyes Martínez platicó L l e g ó  e l  m o m e n t o  sus familiares y amigos que 
sobre la presa Mariano esperado por todos, en el cual acudieron a felicitarla al término 
E s c o b e d o  d e  se dio a conocer la suplente de del evento.

Carlos A. Ábrego Sombre re t i l lo;  L inda quien sería coronada Señorita 
HernándezStefanía Alcorta Herrera Sabinas Hidalgo 2008; Heydy 

m e n c i o n ó  d i v e r s o s  
aspectos de La Turbina; y 
cerró esta etapa Maricruz Un ambiente de fiesta vivió 

de León Espinosa platicando el Teatro Municipal la noche del 
sobre el Charco del Lobo.miércoles 2 de julio, cuando se 

Posteriormente las bellas convirtió en sede del certamen 
concursantes tomaron parte en q u e  o r i g i n a l m e n t e  s e  
la etapa de traje de baño, al desarrollaría en el parque 
término de la cual se les unió la recreativo La Turbina, pero la 
actual Reina de la Fundación, p rec ip i tac iones p luv ia les  
Vanessa Chávez, para actuar obligaron a los organizadores a 
en un número musical muy cancelar el evento en dicha 
aplaudido por los numerosos locación.
asistentes que llenaron a La ceremonia fue dirigida 
reventar el recinto municipal.muy atinadamente por Magaly 

A continuación las 
c u a t r o  s e ñ o r i t a s  
c a m b i a r o n  s u  
v e s t u a r i o  p a r a  
modelar en traje de 
noche y contestar 
acertadamente a una 
p regun ta  e leg ida  
previamente al azar, la 
que finalmente inclinó 
la balanza en favor de 
la ganadora.

S u b i e r o n  a l  
escenario el alcalde, 
Daniel Omar González 
Garza, y su distinguida 
esposa, Nuria Aimé 
Ruiz de González, para 

Gloria Villarreal es elegida Señorita Sabinas Hidalgo 2008
Julio 2008Julio 2008

Alejandro Páez Lozano les dirigiera un a ceremonia de entrega 
breve mensaje a los a lumnos de documentos de la 
graduandos.Lnovena graduación de 

A continuación el maestro de Tae jardín de niños del Instituto 
Kwon Do entregó a cada uno de los Eugenio Garza Sada se 
niños un reconocimiento por haber realizó el pasado 27 de junio 
tenido la instrucción en esta disciplina.en el Teatro Municipal.

Y por parte del Instituto se les otorgó D e s p u é s  d e  l a  
un reconocimiento a su labor a la p r e s e n t a c i ó n  d e  l o s  
Coordinadora de Preescolar, Edelmira graduandos Ricardo Ancira 
Sánchez, así como también a Erika Leal, Morones, Sofía Domínguez 
Celina Hernández, Flor Martell, Patricia González, Jorge Luis Flores 
Bautista y Susana Gómez.Ibarra, Nelson Joel Gutiérrez 

Luego Laura I. Mercado F. en lugar Cortinas, Edith Eugenia López 
de María Amparo G. Hernández Morales, Andrea Mendoza 
Meléndez, dirigió un mensaje donde de Familia; Joel Gutiérrez Salazar, Coordinador Domínguez, María Fernanda 

mencionó que en el Jardín de Niños del Instituto de procesos del ISE; y Edelmira Leticia Sánchez Mireles González, Gerardo Páez Reyes y Jesús 
se llevaba una formación y educación muy Mejorada, Coordinadora de Preescolar. Daniel Rodríguez de León, se hizo el 
completa, cubriendo los 6 campos formativos, En seguida la Directora General del Instituto abanderamiento de la nueva escolta a cargo de 
“Felicito a los padres de familia por estar al emocionada dio un mensaje en el que dijo la Miss Erika Leal, para dar paso a que todos los 
pendiente de sus hijos y al personal del Instituto sentirse muy orgullosa de todo el equipo de presentes dijeran el Juramento a la Bandera y 
por la calidad reflejada en todos los aspectos”.trabajo que se conforma en el Instituto, porque entonaran el Himno Nacional.

Después tocó turno de hablar a los alumnos en este año da a luz a su primera generación de Entre los asistentes, como invitados 
graduandos Jorge Luis Flores Ibarra y Sofía secundaria.especiales, estuvieron en representación del 
Domínguez .Y hablando sobre los pequeñines que este alcalde Daniel O. González Garza, Mario 

Posteriormente la madrina de generación día egresan del Jardín de Niños, mencionó: Cuéllar Lozano; María Amparo G. Hernández 
entregó un presente a cada uno de sus “esta fecha es especialmente significativa, Meléndez, Inspectora de la zona escolar No. 48; 
“ahijados” quienes muy gustosos los recibieron estos 9 alumnos jugaron a aprender y Luis César González Collins, Presidente del 
con mucho cariño.aprendieron jugando, ahora se encaminan a un Consejo Directivo del Instituto; Faride de la 

Por último se interpretó el Canto a Nuevo segundo reto, que es la educación primaria, Garza de González, Directora General.
León para luego dar paso al programa artístico felicidades por este logro que es sólo el inicio de Además, María Magdalena González 
preparado con mucho ánimo por niños y muchos venideros más”.Arritola, Directora de Primaria del Instituto y 
maestras del Instituto, números que deleitaron a Acto seguido se dio paso a la entrega de madrina de la generación; Diana Quintanilla 
todos los presentes.certificados a los niños, para que luego el niño Salinas, Presidenta de la Sociedad de Padres 

Se gradúan del Jardín de Niños del Instituto Eugenio Garza Sada

María Magdalena González l Teatro Municipal fue 
Arritola, a quien de parte del el lugar en el que se 
Instituto también recibió un Ee n t r e g a r o n  l o s  
merecido reconocimiento por su certificados a los recién 
excelente labor en este periodo egresados de la Primaria 
2007-2008.Instituto Eugenio Garza 

Los que también recibieron Sada, el pasado 1 de julio.
constancia por parte de la D e s p u é s  d e  l a  
Academia Mexicana de Ciencias y p r e s e n t a c i ó n  d e  l o s  
el Consejo Nacional de Ciencia y graduandos: Abel Gerardo 
Tecnología, por su participación en Botello Rodríguez, Manuel 
Concurso de Matemáticas en la Eduardo Cantú Gómez, 
Cd. de México, fueron Héctor de la Héctor de la Garza González, 
Garza y José Martín González.E d u a r d o  D o m í n g u e z  

Igualmente el personal que se González, Kathia Lizbeth 
esforzó y destacó en los logros Flores Villafuerte, César 

del ISE; Diana Quintanilla Salinas, Presidenta de obtenidos el Instituto Eugenio Garza Sada Alejandro González de la Garza, Aylin Jasso 
la Asociación de Padres de Familia. reconoció a cada uno de ellos.Morales, Luis David Lozano Salinas, Cecilia 

Luego de que se entregaron los certificados a Después tomó el micrófono la Supervisora de Mireles Gómez y Esperanza Junuen Rodríguez 
cada uno de los graduandos, la Directora, María la Zona 81, María de Jesús Llanes Carrillo y dirigió de León, se realizó el abanderamiento y toma de 
Magdalena González Arritola les dio un mensaje, un mensaje a los presentes.protesta de la nueva escolta.
seguida por la alumna Valeria J. Garza Cantú de Para culminar, y antes de entonar todos el A continuación se realizó la presentación de 
5º año, que les dedicó unas palabras de Canto a Nuevo León, Manuel Eduardo Cantú los invitados especiales, en representación del 
despedida. Gómez expresó su sentir y brindó unas palabras alcalde Daniel O. González Garza, la regidora, 

En seguida tocó el turno de entregar en representación de sus compañeros de 6º Gloria M. Salinas Garza; la supervisora de la Zona 
merecidos reconocimientos a los mejores tres grado e inmediatamente después el alumno 81, María de Jesús Llanes Carrillo; Luis César 
lugares de cada grado. César González de la Garza a nombre de todos González Collins, Presidente del Consejo 

De igual manera se les colocó la banda de los alumnos del Instituto les hizo entrega de un Directivo del Instituto y Padrino de la Generación; 
excelencia a cada alumno que obtiene el 1er lugar cuadro con una foto y firmas para que lo Faride de la Garza de González, Directora 
en aprovechamiento en cada grado; además, por conserven como un bonito recuerdo de este General del Instituto.
parte de la Oficina Regional, se les entregó un fructífero año, a Faride de la Garza de González y También estuvo presente la Directora de la 
reconocimiento por haber obtenido el 1er lugar en Luis César González Collins, Directora General y Primaria del Instituto Eugenio Garza Sada, María 
la Olimpiada del Conocimiento a nivel región el 11 Presidente del Consejo Directivo del Instituto, Magdalena González Arritola; Edelmira Leticia 
de marzo del presente, al alumno Héctor de la respectivamente. Sánchez Mejorada, Coordinadora de Preescolar; 
Garza González; a su maestra Cynthia Lissette Sandra N. Ábrego HernándezJoel Gutiérrez Salazar, Coordinador de Procesos 
Páez González y a la Directora del nivel primaria, 

Hacen entrega de certificados en primaria Instituto Eugenio Garza Sada



SH 7SH 6

sabinaSHidalgo.netsabinaSHidalgo.net

on una extraordinaria Padilla, Marlene Bautista, Alicia 
belleza física, pero Magaña, Belinda Garza y Citlally Csobre todo un gran González, ex-Reinas de la 

desenvolvimiento sobre el F u n d a c i ó n  d e  n u e s t r o  
escenario, Gloria Ernestina municipio, alternándose en 
Vil larreal Montemayor fue cada una de las etapas que 
elegida Señor i ta Sabinas marcó el programa del evento.
Hidalgo 2008. La  p r i m e r a  f a s e  d e l  

concurso consistió en la 
presentación que hizo 
c a d a  u n a  d e  l a s  
participantes en vestido 
casual, donde además 
de su nombre y edad, 
mencionaron sus estudios 
y pasatiempos.

Vestidas de la misma 
f o r m a  c a d a  u n a  escuchar el veredicto del jurado Reyes Martínez recibió esta 
desarrolló un tema sobre y efectuar la premiación del distinción, para que finalmente 
atractivos turísticos del certamen, Linda Stefanía fue se dejara escuchar la decisión 
m u n i c i p i o :  G l o r i a  e l e g i d a  c o m o  S e ñ o r i t a  de  l o s  j ueces,  qu ienes  
E r n e s t i n a  V i l l a r r e a l  Simpatía y Señorita Fotogenia; y otorgaron la corona y el cetro a 
Montemayor habló sobre Maricruz ganó el título de Glor ia Ernest ina Vi l lar real 
el Ojo de Agua, Heydy Señorita Elegancia. Montemayor, ante el júbilo de 
Reyes Martínez platicó L l e g ó  e l  m o m e n t o  sus familiares y amigos que 
sobre la presa Mariano esperado por todos, en el cual acudieron a felicitarla al término 
E s c o b e d o  d e  se dio a conocer la suplente de del evento.

Carlos A. Ábrego Sombre re t i l lo;  L inda quien sería coronada Señorita 
HernándezStefanía Alcorta Herrera Sabinas Hidalgo 2008; Heydy 

m e n c i o n ó  d i v e r s o s  
aspectos de La Turbina; y 
cerró esta etapa Maricruz Un ambiente de fiesta vivió 

de León Espinosa platicando el Teatro Municipal la noche del 
sobre el Charco del Lobo.miércoles 2 de julio, cuando se 

Posteriormente las bellas convirtió en sede del certamen 
concursantes tomaron parte en q u e  o r i g i n a l m e n t e  s e  
la etapa de traje de baño, al desarrollaría en el parque 
término de la cual se les unió la recreativo La Turbina, pero la 
actual Reina de la Fundación, p rec ip i tac iones p luv ia les  
Vanessa Chávez, para actuar obligaron a los organizadores a 
en un número musical muy cancelar el evento en dicha 
aplaudido por los numerosos locación.
asistentes que llenaron a La ceremonia fue dirigida 
reventar el recinto municipal.muy atinadamente por Magaly 

A continuación las 
c u a t r o  s e ñ o r i t a s  
c a m b i a r o n  s u  
v e s t u a r i o  p a r a  
modelar en traje de 
noche y contestar 
acertadamente a una 
p regun ta  e leg ida  
previamente al azar, la 
que finalmente inclinó 
la balanza en favor de 
la ganadora.

S u b i e r o n  a l  
escenario el alcalde, 
Daniel Omar González 
Garza, y su distinguida 
esposa, Nuria Aimé 
Ruiz de González, para 

Gloria Villarreal es elegida Señorita Sabinas Hidalgo 2008
Julio 2008Julio 2008

Alejandro Páez Lozano les dirigiera un a ceremonia de entrega 
breve mensaje a los a lumnos de documentos de la 
graduandos.Lnovena graduación de 
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“Felicito a los padres de familia por estar al emocionada dio un mensaje en el que dijo la Miss Erika Leal, para dar paso a que todos los 
pendiente de sus hijos y al personal del Instituto sentirse muy orgullosa de todo el equipo de presentes dijeran el Juramento a la Bandera y 
por la calidad reflejada en todos los aspectos”.trabajo que se conforma en el Instituto, porque entonaran el Himno Nacional.

Después tocó turno de hablar a los alumnos en este año da a luz a su primera generación de Entre los asistentes, como invitados 
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con mucho cariño.aprendieron jugando, ahora se encaminan a un Consejo Directivo del Instituto; Faride de la 

Por último se interpretó el Canto a Nuevo segundo reto, que es la educación primaria, Garza de González, Directora General.
León para luego dar paso al programa artístico felicidades por este logro que es sólo el inicio de Además, María Magdalena González 
preparado con mucho ánimo por niños y muchos venideros más”.Arritola, Directora de Primaria del Instituto y 
maestras del Instituto, números que deleitaron a Acto seguido se dio paso a la entrega de madrina de la generación; Diana Quintanilla 
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seguida por la alumna Valeria J. Garza Cantú de Para culminar, y antes de entonar todos el A continuación se realizó la presentación de 
5º año, que les dedicó unas palabras de Canto a Nuevo León, Manuel Eduardo Cantú los invitados especiales, en representación del 
despedida. Gómez expresó su sentir y brindó unas palabras alcalde Daniel O. González Garza, la regidora, 

En seguida tocó el turno de entregar en representación de sus compañeros de 6º Gloria M. Salinas Garza; la supervisora de la Zona 
merecidos reconocimientos a los mejores tres grado e inmediatamente después el alumno 81, María de Jesús Llanes Carrillo; Luis César 
lugares de cada grado. César González de la Garza a nombre de todos González Collins, Presidente del Consejo 

De igual manera se les colocó la banda de los alumnos del Instituto les hizo entrega de un Directivo del Instituto y Padrino de la Generación; 
excelencia a cada alumno que obtiene el 1er lugar cuadro con una foto y firmas para que lo Faride de la Garza de González, Directora 
en aprovechamiento en cada grado; además, por conserven como un bonito recuerdo de este General del Instituto.
parte de la Oficina Regional, se les entregó un fructífero año, a Faride de la Garza de González y También estuvo presente la Directora de la 
reconocimiento por haber obtenido el 1er lugar en Luis César González Collins, Directora General y Primaria del Instituto Eugenio Garza Sada, María 
la Olimpiada del Conocimiento a nivel región el 11 Presidente del Consejo Directivo del Instituto, Magdalena González Arritola; Edelmira Leticia 
de marzo del presente, al alumno Héctor de la respectivamente. Sánchez Mejorada, Coordinadora de Preescolar; 
Garza González; a su maestra Cynthia Lissette Sandra N. Ábrego HernándezJoel Gutiérrez Salazar, Coordinador de Procesos 
Páez González y a la Directora del nivel primaria, 

Hacen entrega de certificados en primaria Instituto Eugenio Garza Sada
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tro acierto más municipal invernal en la temporada 
se anotó la Liga 1969–1970 y allí conectó el primero de 169 OMunicipal de jonrones en el parque “Gilberto Garza” y en el 

softbol sabatino, al verano (1970) paso a la Liga Naranjera, 
designar el nombre de también participó en la Regional del Norte 
A l f o n s o  B u e n t e l l o  “A n t o n i o  G a r c í a  S a l a z a r ” ,  l a  L i g a  
Escamilla al torneo que Regiomontana allí bateó para .315, recuerda 
el 21 de junio llegó a su con agrado el año 1990 porque en la Liga de 
tercera fecha y fue Escobedo conectó 6 batazos de 4 esquinas; 
i n a u g u r a d o  en la Liga Municipal se voló la barda en 4 
oficialmente. ocasiones y en la Liga Regional del Norte atizó 

Al campo #1 de la 6 y resultó campeón bateador con .475,
U n i d a d  D e p o r t i v a  E n  l a s  s e r i e s  
“A l f o n s o  M a r t í n e z  internacionales que cada 
Domínguez ”  as i s t ió  año se organizaban en esta 
parte de su familia para p o b l a c i ó n  l o g r ó  1 2  
brindar el apoyo moral bambinazos; en 1977 
en tan impor tante asistió al campeonato 
momento de su vida, nacional de los juegos 
porque sus hermanos Anabel y Pablo no pudieron asistir a magisteriales y en el 81 al 
este evento tan especial para ellos, ya que viven en los campeonato nacional del 
Estados Unidos. IMSS en Culiacán, Sinaloa y 

Su trayectoria en el beisbol es muy amplia lo también se voló la barda.
conocimos como un hábil jardinero central además de su En fin Poncho brilló con 
velocidad, buen brazo muy efectivo siempre colocado luz propia en los diamantes 
además de su bateo que todavía deja ver. que ha pisado y los más 

Después se desempeño en la receptoria las lesiones lo importantes ha dejado 
retiraron y ahora en el softbol y la Liga Municipal de Beisbol lo escuela de deportivismo y todavía lo sigue haciendo a la par con 
colocaron en la primera base. su sencillez y amistad sincera.

Ramón Ábrego VázquezHaciendo un poco de historia “Poncho” se inició en el beisbol 

Alfonso Buentello Escamilla es reconocido
un sencillo, anotaron la que sería ecuperándose de una 
la diferencia con sencillo de estrepitosa caída y de 
Leopoldo Montemayor, él mismo Ru n a  d e s v e n t a j a  
llegó con robo a la intermedia y en tempranera en el tercer 
error del segundo base se fue juego de la serie final por el 
hasta la antesala arribando a la campeonato del torneo 
registradora con sencillo de intermunicipal de beisbol 
Artemio Niño Resendez lo anterior “Jesús Pérez García” los 
con dos outs.Nenes se levantaron y 

El juego lo perdió en relevo a disfrutaron las mieles del 
Jul io César Treviño,  Alan preciado galardón.
Montemayor; y Bernabé Solís  Juan Montemayor y 
remolcó 4 anotaciones con jonrón, Artemio Niño mandamases 
sencillo y elevado de sacrificio, d e l  p l a n t e l  c a m p e ó n  
todo sobre el pitcher ganador Juan a p l i c a r o n  s u  b a s t a  

Pablo Rodríguez.experiencia y condujeron a los Nenes a 
El decisivo, obviamente de los Nenes, triunfar por partida doble el domingo 15 de 

con marcador de 20 carreras a 8; Sergio junio en el parque “Gilberto Garza” que 
Guajardo se voló la barda con las bases lució abarrotado de aficionados al rey de 
llenas para coronar un racimo de 11 los deportes.
carreras en la quinta entrada; y cuando Muchos se puede comentar del equipo 
perdían 4 a cero, Amaniel Sanchéz, con campeón pero sería injusto pasar por alto 
vuelacercas de dos carreras descontó en el a la novena de los Vaqueros del Ejido 
segundo capítulo; ya en el octavo, descargó Ranas, Lampazos, N. L. poseedores de acercaron el marcador a 11 por 10 y solo el 

todo su poder Rodrigo Chapa.una entrega total a los colores y a sus oportuno relevo de Santos Rodríguez sacó a 
Por los Vaqueros Ivan de Jesús Treviño y seguidores(as) mis respetos, nunca están flote la nave guinda retirando los 2 outs 

Heriberto Treviño la echaron para fuera vencidos, su mística, su formación de restantes para concluir con el marcador 
sobre el pitcher ganador Santos Rodríguez auténticos guerreros no se lo permiten. descrito.
quien cubrió todo el camino a pesar de los De hecho con la pizarra en contra 11 por Los Nenes que ya contaban en la parte 
más de 40 grados centígrados de 9 en primer juego del día descontaron con alta de la última entrada con 10 carreras, 5 
temperatura.dos dobletes consecutivos de los hermanos impulsadas por el jugador más valioso del 

Ramón Ábrego VázquezHeriberto y Julio César Treviño Solís Play Off Damián Garza con par de jonrones y 

Nenes como Lázaro, se alzan con el título
Julio 2008Julio 2008
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compañeros y maestra.
Sabinas Hidalgo, N.L. a 5 de junio de 2008

Hace tres años iniciamos una aventura, para ser precisos un 
miércoles 7 de septiembre del 2005 y esa aventura era para conocer y 
aprender algo más del idioma inglés, algunos ya teníamos las bases 
desde secundaria y preparatoria, otros por algunos cursos que ya 
habían tomado y otros más porque ya lo sabían.

Hoy esa etapa de esta aventura ha terminado, pero hay que 
aclarar que sólo es un escalón más para nuestra vida profesional o de 
superación personal, los felicito y me felicito porque muchos 
empezamos, pero como siempre pasa, algunos se quedaron en el 
camino y no pudieron terminar por diferentes motivos, y otros más se 
integraron a esta aventura, que bueno por que la unión hizo la fuerza. 
Los felicito porque no permitieron que la desidia, el desánimo, la 
pereza, las presiones o las actividades de su mismo trabajo y la familia 
hubieran impedido que termináramos este curso.

Quiero hacer una mención especial para la maestra Margarita 
Durán, mejor conocida por nosotros como la “Maestra Mague” por 

l día 5 de junio del presente terminaron su Curso de Inglés para todo su profesionalismo y entrega que quedó demostrado durante estos 
adultos, del Centro de Estudios y Certificación de Lenguas tres años, por su capacidad de impartir las clases, su paciencia cuando 
Extranjeras de la U.A.N.L. los siguientes alumnos: Profra. E algo no entendíamos o comprendíamos, maestra muchas felicidades y 

Lorena Lizeth de Llano Flores, Profra. Amparo González Hinojosa, Arq. tenga usted todo nuestro respeto y nuestro reconocimiento como 
Abelardo Hernández Hernández, Profra. Celina María Hernández maestra de inglés, porque en algunas ocasiones estuvimos sólo dos 
Salinas, Sra. María Monciváis Álvarez, C.P. José Mercedes Serna alumnos y usted a esos 2 alumnos les impartió la clase.
Sánchez, Dr. Orfelio Serna Sánchez, Profra. Norma Elena Villarreal Compañeros, los invito a seguirse preparando porque como dijo la 
García y Profra. Eva Irasema Villarreal Guajardo. maestra Mague, para saber bien el idioma inglés se necesitan 7 años de 

Y para celebrar este grato acontecimiento se reunieron en estudio y nosotros ya llevamos 3, sólo nos faltan 4 años y si estos tres 
compañía de su maestra, Margarita Durán Ríos, en el Restaurant Los años se pasaron rápido, los siguientes se deben de pasar igual de rápido. 
Jacales, en donde disfrutaron una exquisita cena y recordaron ¡Ánimo, nos falta menos!
anécdotas de estos 3 años cursados. Los invito a seguirse superando, porque el mundo de las 

Los alumnos agradecen al Ing. Argelio Santos Haliscak y a la Lic. oportunidades es de la gente que lucha y se prepara al mismo tiempo, no 
Gloria Mariza González Ibarra por su gran apoyo durante estos tres dejemos que nuestra edad sea un impedimento para eso, ¡sigamos 
años cursados en este Centro de Inglés. adelante!

Palabras dirigidas por el Arq. Abelardo Hernández Hernández a sus Muchas gracias.

Unieron sus vidas el pasado 14 de junio en la Iglesia de Nuestra 
Señora de Guadalupe, Faviola Flores Armendáriz y Pedro Misael 
Facundo de León. Después de la ceremonia religiosa, familiares y 
amigos los recibieron en la recepción en el Casino Club de 
Leones.
Sus papás son Adalberto Flores Contreras y María Gpe. 
Armendáriz de Flores; Pedro Facundo Espinoza y María Olga de 
León de Facundo.

Se casan Faviola y Pedro Misael
Julio 2008Julio 2008

Sandy Villarreal Garza cumplió 15 años el 7 de junio y sus papás 
Eduardo Barrientos González y Norma Nelly Garza de Barrientos 
le realizaron una ceremonia religiosa para dar gracias en la 
Parroquia San José y un muy bonito festejo en Belayos Salón.
La bella quinceañera estuvo muy contenta acompañada de 
familiares y amigos, así como de su hermano Josué Ricardo y sus 
abuelos José Ángel Garza García y Ramona Ruiz de Garza.

Sandy cumple 15 años

Celebran la próxima llegada de la bebé Regina Ramírez Muñoz 
para alegría de sus padres José Carlos Ramírez Pérez y Cynthia 
Muñoz Blanco.
El evento fue organizado por las señoras Petra Pérez Villarreal, Flor y 
Ana María Blanco Rivas el pasado 31 de mayo en un salón 
ubicado en el centro de nuestra ciudad.

CynthiaCynthiaEgresa primera generación del Centro de Lenguas Extranjeras
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l pie de una centenaria anacua, añosos troncos de 
sabinos, mobiliario del siglo XIX, el canto de las cigarras A(chicharras), junto a una acequia de 316 años de edad, 

construida por encargo de Francisco de la Calancha; y la 
insuperable atención de los anfitriones, familia Álvarez García, 
sesionó el 29 de junio el Consejo de Historia y Cultura de Sabinas 
Hidalgo , en el patio de la casa más antigua de esta población, 
ubicada en la Hacienda Larraldeña.

El sello personal impreso por los directivos del grupo de 
promotores de la historia, las artes y cultura general sabinense, 
encabezados por Héctor Jaime Treviño Villarreal hace de estas 
reuniones una delicia a los interesados en conocer más sobre la 
vida y obra de nuestros ancestros.

Prueba de lo anterior es que a 
medida que pasa el tiempo va 
consolidándose, mejorando la 
asistencia de los socios o invitados, 

familias.siempre con temas interesantes, en 
Después del banquete cultural que usted esta ocasión sobre la industria del 

puede escuchar ingresando al sitio del Consejo de vestido.
Historia y Cultura de Sabinas Hidalgo , donde se Taller Guadalupe, Creaciones 
obsequiaron libros y revistas, concluyó con el Carimme, La Moda, Taller Teresita, 
gastronómico, saboreando antojitos 100% Nuevo León, Casa Minerva, Casa 
sabinenses y el visual, admirando en el interior de la Acevedo, entre otras fábricas de 
casa verdaderas reliquias muy bien conservadas vestidos salieron a relucir, dando 
por el matrimonio integrado por Don Luis Álvarez y una descripción más amplia Doña 

Doña Guadalupe García, sin pasar por alto a sus hijos Luis y Chuy Diamantina Villarreal sobre la fábrica de su padre, la Casa 
ahí presentes, a quienes agradecemos el obsequio del ejemplar Villarreal; y Marcelo Morales, familiar de Don Rogelio y Aurorita, 
número cero de su revista lolocal .pioneros de esta industria que por mucho tiempo le dieron no sólo 

Ramón Ábrego Vázquezfama a Sabinas Hidalgo, sino también el sustento a muchas 

El Consejo de Historia sesiona en la cuna de Sabinas Hidalgo

A propósito de... Tiempo
 reserva de que los Alcaldes respondan 
afirmativamente al llamado de las A
autoridades estatales, la sola mención de 

que policías estatales y elementos de la 
Procuraduría de Justicia podrían actuar para 
retirar de la circulación a los vehículos que porten 
placas vencidas, ha levantado diversos 
comentarios.

Por un lado, hay quienes ven positiva la 
medida, pues de esa manera, dice, se obligaría a que todos, no sólo 
los cumplidos de siempre, regularicen su situación, y así, en caso 
necesario, se pueda identificar al propietario de cualquier vehículo.

Sin embargo, hay quienes le ponen peros a dicha medida, 
argumentando que esta tarea es facultad del personal de Tránsito 
Municipal (cuyo reglamento contempla dicha opción, aunque no se 
aplica), pues de otra manera daría lugar a actos de corrupción. A 
esto sólo cabe preguntar si las cosas son distintas actualmente.

También se menciona que debe de darse más tiempo para 
pagar a los que tienen adeudos y circulan con placas vencidas, 
aunque en realidad han tenido tiempo de sobra, pues hay quienes 
arrastran rezagos de dos, tres, cinco y hasta más años.

Y en cuanto al señalamiento de que debería darse algún tipo de 
facilidad a quienes adeudan refrendos y tenencias para que 
regularicen su situación, cabe mencionar que desde hace años 
existe la opción de firmar un convenio para tal fin, lo cual permite 
ponerse al corriente mediante el pago de parcialidades mensuales.

Independientemente de si se aplica o no la medida, sería 
magnífico que todos procuráramos estar al corriente en el pago de 
estos conceptos, pues ello contribuiría a contar con un padrón 
actualizado y confiable, amén de que nadie nos molestaría por 
morosos.

Castellanos

Julio 2008Julio 2008

l martes y miércoles de la Semana Santa de - ¡Vale más ir a acompañarlos a almorzar, porque Orta de seguro no 
1990, fueron de excursión piscatoria: Leonel y va a venir!EArturo Ruiz Reséndez, Benito López Valadez, Al siguiente día de improviso llegó Nelson Enrique Flores Garza con 

Eloy Treviño Flores, Pedro Gámez Sánchez, Julio tamaña lancha, que más bien parecía barco y la botó al agua y empezó 
César Ábrego Cavazos y Pedro César Gámez de a imprimirle una velocidad endemoniada a la lancha. Las olas no se 
León, a la Presa de Agualeguas, en la hora de la hicieron esperar y los pescadores: Leonel A. Ruiz, Eloy Treviño Flores, 
comida, llegó otra excursión formada por Héctor Pedro Gámez Sánchez y Julio César Ábrego Cavazos, empezaron a 
Gandhi Montemayor Ayala, Juan Daniel Ayala y su ver que el agua por el tremendo oleaje, se estaba metiendo a la lancha 

hijo Juan Ayala Salinas y Benito los invitó a comer. (Llegaron en la de 12 pies. No hubo más remedio que salirse de la presa como 
Chevy ́ 76 de Gandhi). pudieron. Juraron, no volverse a meter a pescar, mientras Nelson no 

Gandhi dijo muy resuelto: sacara su embarcación de la presa y ávidos, comían sal a puños. El 
- ¡No! ahorita viene Orta. susto no era para menos, por lo pronto se olvidaron de pescar.
Y no hubo más comentarios. Hacía rato que tenían Héctor Gandhi y Juan Daniel Ayala Salinas 
Por la tarde Gandhi, se separó del grupo por el lado poniente de la pescando a cierta distancia. Cuando llegó el Sr. Calixto, oficial y 

presa y como a la hora, se divisaba que venía arrastrando un leño, encargado de vigilar las presas de Agualeguas y Sombreretillo. 
siguió avanzando hacia el grupo y el leño, era un bagre de regular Saludó muy cortés, echó una mirada hacia los pescadores y como los 
peso y tamaño. Su grupo, lo ensartó junto con otras piezas cobradas y vio muy chicos preguntó:
cada 10 minutos, iban, levantaban la ensarta y veían el bagre, más - ¿Traen puesto el salvavidas los chamacos?
que a los demás peces. Así transcurrió la noche. A la hora de la cena, Leonel Arturo Ruiz Reséndez contestó como de rayo sin reírse:
el primer grupo, casi no había pescado nada, pero se disponían a - ¡Cuáles chamacos, si es mi compadre Gandhi y el hijo de Juan!
cenar y Benito repuso nuevamente: Casi no hubo más comentario que hacer.

- ¡Vénganse a cenar Gandhi! La operación de la ensarta se siguió repitiendo cada 10 minutos. (Tal 
La respuesta fue la misma de la comida: vez, alguien del primer grupo abrió los ganchos de la misma por la 
- ¡No, ahorita viene Orta! noche. Sería el sereno). Lo cierto es que, en una de tantas levantadas, 
- ¡Pero estaría bueno que nos dieran unas cervezas, porque éstas los peces “volaron” casi todos, inclusive el enorme bagre azul y 

están “azorrilladas”! (casi tenían todo el día de estar tomando y de cayeron al agua y ¡a nadar se ha dicho! Gandhi y Juan se tiraron tras 
esperar al Ing. Héctor Orta, que se haría presente, con lo referente a la los peces al agua y el esfuerzo fue infructuoso. (El hecho dejó mudos a 
alimentación, leña, hielo y refrescos). los 2 grupos, la risa llegó después).

Por la noche un ventarrón, no los dejó dormir, al primer grupo le Un poco antes de mediodía, ambos grupos regresaron a Sabinas 
tumbó la carpa y procedieron a preparar el almuerzo que los por la Carretera a Parás y al llegar a Palo Alto, comieron y alegremente 
reconfortaría. Nuevamente, Benito le dice a Gandhi: recordaban, lo de la “ensarta” y de que Orta, nunca llegó. (Parece que 

- ¡Vénganse a almorzar Gandhi! todavía lo están esperando).
La respuesta no se hizo esperar: Benito López Valadez

Ahorita viene Orta -Decía Gandhi en 1990
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peso y tamaño. Su grupo, lo ensartó junto con otras piezas cobradas y vio muy chicos preguntó:
cada 10 minutos, iban, levantaban la ensarta y veían el bagre, más - ¿Traen puesto el salvavidas los chamacos?
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cenar y Benito repuso nuevamente: Casi no hubo más comentario que hacer.
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están “azorrilladas”! (casi tenían todo el día de estar tomando y de cayeron al agua y ¡a nadar se ha dicho! Gandhi y Juan se tiraron tras 
esperar al Ing. Héctor Orta, que se haría presente, con lo referente a la los peces al agua y el esfuerzo fue infructuoso. (El hecho dejó mudos a 
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Por la noche un ventarrón, no los dejó dormir, al primer grupo le Un poco antes de mediodía, ambos grupos regresaron a Sabinas 
tumbó la carpa y procedieron a preparar el almuerzo que los por la Carretera a Parás y al llegar a Palo Alto, comieron y alegremente 
reconfortaría. Nuevamente, Benito le dice a Gandhi: recordaban, lo de la “ensarta” y de que Orta, nunca llegó. (Parece que 

- ¡Vénganse a almorzar Gandhi! todavía lo están esperando).
La respuesta no se hizo esperar: Benito López Valadez

Ahorita viene Orta -Decía Gandhi en 1990
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Lluvia, lluvia! Claman los sabinenses tras soportar los calorones En efecto, como a las siete de la mañana de 
de los meses de  mayo, junio, julio y agosto de cada año;  en hoy se me comunicó que el agua del río había ¡
ocasiones se habla en el pueblo de hacer una peregrinación en desbordado sobre el dique y previendo fatales 
rogativa por la lluvia y hasta traer a la milagrosa efigie del Señor consecuencias, ordené hacer pública aquella 

de Tlaxcala de la iglesia de San Miguel de Bustamante, N. L. fatal desgracia, para que todas las familias 
Graves períodos de sequía hemos tenido a través de la historia traspasando la calle de La Calzada, (Calle de 

en dichos meses, que luego se tornan en fuertes aguaceros en Piedra, hoy Ave. Niños Héroes) que es por la 
agosto, como el sucedido en 1895, relatado por el alcalde don que correrían las aguas del río, se pusieran a 
Cristóbal Enríquez y el secretario del ayuntamiento José Garay, en salvo, sobre la parte norte y alta de la 
memorial enviado al gobernador del Estado. población, sin descuidar por otra parte, impedir como me fuera 

El texto es el siguiente: “Tengo la honra de comunicar a usted posible los desastres del fuerte elemento.
para el Superior conocimiento del C. Gobernador, que hoy a las siete Ordené que la prisión, los auxiliares y los vecinos que pudieran 
de la mañana se vio seriamente amenazada esta Villa, de una recogerse, pasaran al lugar del dique y a mi propia presencia 
inundación que, afortunadamente pudo evitarse, tanto por el auxilio empezaron los trabajos de reparación, lo cual se logró felizmente, 
de la prisión, auxiliares y vecinos, en la activa reparación del dique algunas horas después, debido más bien, a que la avenida empezó 
por donde empezaba a desbordarse el río, cuanto, por que las a bajarse.
abundantes aguas de éste, empezaron en esos momentos a bajar. Con este motivo cesó la alarma y el pueblo volvió a quedar en el 

Para mejor expresar los acontecimientos que pusieron en justa mejor orden; resintiéndose solamente algunas pérdidas en las 
alarma a la población, tengo la pena de referirlos desde su principio. fincas que se derrumbaron, sin causar desgracias personales, y en 

El día de ayer como a la una de la mañana se dejó sentir una los intereses del campo que por ahora no se conocen.
ligera lluvia, acompañada de un viento del norte, mas o menos Tales son los acontecimientos de sensación ocurridos en esta 
fuerte, pero que no era de temer que causara, ni la una, ni el otro, Villa el día de hoy.  Libertad y Constitución.  Sabinas Hidalgo.  
graves perjuicios.  Todo el día pasó sin que la mansa llovizna se Agosto 31 de 1895. Cristóbal Enríquez. José Garay”.
suspendiera, sino por ligeros intervalos, y esto no obstante, parecía El río Sabinas cuyo cauce permanece seco la mayor parte del 
como que el terreno apenas se había medianamente empapado, por tiempo, despierta de vez en cuando y embravecido amenaza a la 
la fuerte resequedad en que lo había puesto la sequía. población; no se debe descuidar su arreglo, su limpieza, permitir, 

A las nueve de la noche de ayer mismo, se desató un fuerte como se hacía antes, que las personas y empresas saquen 
aguacero que duró, sin suspenderse un instante, hasta las doce, y materiales como arena, piedra bola y cascajo, previo permiso de la 
aunque eran de temerse sus consecuencias, no produjo alarma autoridad, para controlar los depósitos de materiales y los rellenos 
alguna en la población, por razón de estar todos sus habitantes aluviales que elevan el nivel del cauce y en cierto momento pueden 
entregados al sueño, o no creerse amenazados en manera alguna. causar que las aguas se desborden 

Pero, hoy en la mañana habiéndose observado que la avenida El río Sabinas, aun dormido, forma parte de la vida cotidiana de 
por el río, era grandísima y que tendía a subir rápidamente, se temió los sabinenses, hay que quererlo, respetarlo y guardarle las 
que desbordaría sobre su dique que para  reparar las inundaciones, consideraciones debidas.
se construyó hace tiempo en la parte occidental de esta Villa. Héctor Jaime Treviño Villarreal

“Grandísima avenida por el río…”

menor o igual a cuatro salarios mínimos.Estimados amigos:
Presentar la carta de aceptación de la institución Hoy les comentaré sobre las becas 

PRONABES (Programa Nacional de Becas participante.
para la Educación Superior). Estas becas No contar con título previo de licenciatura.
forman parte de un programa del Gobierno No contar con un beneficio equivalente de tipo 
Federal, en alianza con el Gobierno del económico o en especie otorgado por algún organismo 
Estado y las instituciones de educación público o privado al momento de solicitar la beca.
superior para apoyar a los estudiantes que Si reúnes todos estos requisitos, solicita tu beca 

cursan alguna carrera profesional en instituciones públicas. PRONABES al inicio del ciclo escolar (agosto-septiembre) 
Las becas consisten en una asignación económica en el Departamento de Becas de la escuela participante 

mensual variable, según el ciclo escolar en el que el (UANL, UT Escobedo, UT Santa Catarina, Instituto 
estudiante se encuentre inscrito y cubre los doce meses del Tecnológico de Nuevo León, en las Escuelas Normales del 
año que cursa. Si el alumno está en el primer año de su Estado).
carrera profesional, el monto mensual es de $750.00 Si requieres más información, llama a la Coordinación 
pesos; en el segundo año, de $830.00 pesos; en el tercero de PRONABES-NL, al (0181) 2020-5272.
de $920.00 pesos; en el cuarto y quinto años de $1,000.00 También existen becas para los estudiantes de 
pesos. preparatoria, con un monto menor.

Para solicitar la beca deben reunir los siguientes Aprovechen estas becas. La educación cambia la 
requisitos: perspectiva de la vida.

Ser ciudadanos mexicanos. No me despido, continuaré informándoles de los 
Presentar el kárdex del bachillerato sin materias diversos apoyos que otorga el Gobierno del Estado de 
pendientes. Nuevo León, para fomentar ser mejores ciudadanos y 
Tener un promedio mínimo de 80 de calificación. mejores personas.

Martha de los Santos GonzálezProvenir de una familia cuyo ingreso mensual sea 

Julio 2008Julio 2008

Para tomar nota...
Sobre becas para Educación superior

l año escolar 2007-2008 llega a su fin el 4 de julio.  Se dado mucho. El país en el que viven realiza un 
culminan doscientos días de trabajo a través de los cuales gran esfuerzo por proporcionarles esta Elos alumnos han crecido lo mismo en talla que en educación que reciben. Nuestra patria es 

conocimientos. generosa al asegurarnos una educación 
Se cumplen doscientos jornadas de labor en las aulas, de básica, sin embargo, es nuestra obligación 

exámenes, tareas, maquetas, monografías, biografías, tablas de retribuirle siendo ciudadanos responsables y 
multiplicar, concursos de ortografía o matemáticas, estampas y conscientes de nuestro compromiso con 
trabajos manuales. México.

Doscientos días de presiones, de esfuerzos, de competencias El mundo en el que vivirán será muy 
deportivas, de preparar números artísticos y de ensayar para distinto al de sus padres. Es necesario cada vez más cultivar la 
festivales. intención de superarse, es necesaria cada vez más fortalecer la 

Doscientos días de lecciones, de repasos, de escribir en el iniciativa para alcanzar los sueños y también es necesario cada 
pizarrón la respuesta correcta de copiar en la libreta, de contestar vez más coraje para superar los obstáculos.
los libros de texto y de descubrir poco a poco la sencilla magia del A los niños y jóvenes que en estos días se gradúan me gustaría 
conocimiento. darles un mensaje:

Se llega al momento de quizás ver con tristeza que faltó aun “Hoy dejan su escuela pero su escuela nunca los dejará a 
más brío y dedicación para superar lo hecho en otros años o ustedes, utilicen las herramientas que se las han entregado en 
incluso para aprobar el curso; sin embargo, para otros, llega el provecho de los demás y del suyo propio.
momento de ver con satisfacción que el esfuerzo realizado rindió Cada vez se hace más necesario ese mexicano que sepa 
sus frutos, que no fueron en balde los desvelos, los trabajos, los trabajar en equipo, ese mexicano que se conozca y conozca a 
sueños y los sacrificios vividos en este ciclo escolar, ya que se logró los demás, ese mexicano que crezca para si y consigo mismo.
con esto, alcanzar una más de las metas trazadas. Felicidades a sus padres, por haber tenido la oportunidad de 

Quienes hoy terminan no solo un año escolar, sino todo un nivel acompañarles en este camino de crecimiento intelectual; 
educativo y se gradúan de primaria, secundaria o grados felicidades a ustedes, por tener hoy un certificado que avala la 
superiores, vislumbran, además, la melancólica sensación de culminación de una etapa más y, principalmente, felicidades a 
partir a nuevos horizontes. Encuentran en estos días la necesidad México por una nueva generación de ciudadanos educados en 
de emigrar pero también el ansia de quedarse. nuestras aulas, llenos de energía y espíritu emprendedor que 

Son momentos de establecer nuevas metas, de trazar nuevas ayudarán a hacer más grande nuestra patria.”
rutas de navegación por la vida y de crecer como personas. Enhorabuena.

Santiago A. Vara PerroneQuienes hoy se gradúan deben tener en mente que se les ha 

Mensaje a quienes se gradúan
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esde donde vivíamos, el jacal quedaba —¡Vete con cuidado!
muy lejos; teníamos que atravesar la Un domingo regresé y le leí mis primeras poesías… el calificativo Dcarretera hasta llegar al barrio que fue que no me dijo nada. Yo me quedé muy serio pero después él 

llamaban “El Tajo”, antes estaba el barrio de “La afirmo… “Sigue escribiendo… eso es bueno”.
Cagarruta”… después solamente seguía el Otro domingo le pregunte: “Oiga, y ese Catarino Garza ¿Qué era 
camino a Garza Ayala, a Los Colorados, a Parás. de usted?”, “Nada, él era de Texas, le fuimos a combatir en el Rancho 

El jacal era uno más entre muchos jacales… Las Tortillas, allá por Guerrero, Tamps.… Era un buen hombre, luchó 
ahora es el único. El jacal va con el siglo, está antes que todos por la Revolución”… veinticinco años después me 

donde mismo… lleno de tiempo pretérito, lleno de vida que se fue, gané un premio de investigación científica universitario.
esperando el tiempo futuro. Al correr el tiempo que se le terminaba, el abuelo enfermó… ya 

Nadie lo habita, nadie cabe ahora en él… se llenó tanto de añejo caía, ya no caía… a veces yo le ayudaba con su pequeño tanque de 
tiempo que los nuevos tiempos se alejan indiferentes. oxigeno. Esos domingos ya no platicábamos, todos sabíamos lo que 

Cuando vivía el abuelo, el jacal era importante, porque antes los iba a pasar. Él, mejor que nadie. Por eso, una mañana de febrero de 
jacales era importantes y porque aquellos hombres veían en el abuelo 1959 se marchó en silencio… fue el único día que llegué al jacal sin ser 
a una persona respetable, poseedora de una rústica sabiduría. domingo pues creo que era jueves; cuando llegué, su cuerpo yacía en 

Cuando el abuelo cerró sus ojos para siempre, el jacal y quienes le el camastro aquel del cuartito que le servía como tendajito, ultimo 
habitaron pasaron a ser historia… empecé a conocer esa historia trabajo fecundo de su vida.
durante los domingos, durante unos domingos de algunos años Se sacaron los muebles del jacal. Mi padre trajo un ataúd de ésos 
adolescentes. Llegar al jacal era una caminata por territorio más de madera, sólo de madera, sin lujos ni adornos. La muerte es 
afuera del barrio propio… platicar con el abuelo no era fácil, primero sensible dolor cuya dignidad sólo requiere reflexión y total  respecto…
saludarle, luego observar el momento, empezar a preguntarle y La gente del pueblo, de todos los barrios, acudieron al sepelio. Por 
terminar a tiempo… mis platicas con el abuelo no pasaron de veinte la tarde se emprendió la marcha al camposanto. La carroza era aún de 
minutos durante algunos domingos de escasos años… más ello fue aquellas de a caballo. De extremo a extremo la caminata todos a pie 
suficiente para retroceder un siglo en el tiempo y continuar sus platicando y meditando, siguiendo al abuelo a su última morada.
lecciones hasta el presente, hasta el mañana. Se dijeron palabras… el primo Pablo habló fuerte y sencillo. Yo me 

La primera lección aprendida fue el respeto que me impuso sin despedí arrojando tres puños de tierra:
decirme nada… únicamente con su presencia, por el montón de años     * El primero de gracias por las lecciones que me dio.
que llevaba encima y la dignidad de trabajo con que los vivía.     * El segundo de perdón por el “gorro” que le ponía.

¿Cuándo nació? ¿Cómo era la vida de antes? ¿Y los     * El tercero, de recuerdos por siempre.
hacendados? ¿y la Revolución? ¿Y Carranza? ¿Y Villa? ¿Cómo eran Así es… por eso siempre que paso por el jacal que está en lo que 
las escuelas? ¿Cuánto ganaban? ¿Dormían en el monte? Las era la orilla del pueblo, saliendo a Garza Ayala, recuerdo al abuelo 
majadas… ¿qué eran las majadas?. nacido en 1870 y que respondía al nombre de Brígido Garza Jiménez. 

El abuelo contestaba de manera concreta y explicita. Si Sus méritos fueron los mismos de todos los abuelos que cruzaron la 
preguntaba mucho más, me corría y me mandaba a comer el caldo de permanente escuela de la vida y nos enseñaron el mejor de los 
res que siempre hacia la tía Lupita… alfabetos: del trabajo.

—¡Ya me voy! El jacal está solo… pero las lecciones no se olvidan.
—Que te vaya bien Celso Garza Guajardo
—Vuelvo el otro domingo 25 de febrero de 1986.

Maldonado, Lic. Ramiro Rodríguez Martínez, l científico, astrónomo y escritor inglés, Arthur Charles 
Profr. Santiago Armando Vara Jiménez, Profra. Clarke, expresaba: “la alta tecnología suele confundirse con 
Carolina Montemayor Martínez, Ernesto Luther Ela magia”.
Chapa Ruiz, Lic. Santiago Antonio Vara En la actualidad, de un día para otro, amanecemos con nuevos 
Perrone, Profr. Rubén Helio Mascareñas avances, hace mucho que la computadora dejó atrás aquello que 
Valadez, Mario Alberto Hernández Contreras, podía hacer el trabajo intelectual de 100 hombres en 40 segundos.
Antonio Guerrero Aguilar, José Mario Elizondo Montalvo y otros no En el ramo de la comunicación, con el arribo del internet, por 
menos importantes escritores, no sólo han enriquecido la página ejemplo, la preocupación instintiva de transmitir una idea o noticias, 
que es lo de menos, sino la cultura sabinense.han pasado a ser cosas del pasado, actualmente es una ciencia 

Sin embargo, hablar sin que te escuchen, escribir sin que te total: carreras profesionales con tecnología compleja y 
lean es como predicar en el desierto, se baja el cero y no contiene deslumbrante, en ocasiones hasta increíble.
decía el Profe Beno, pues mientras se recibían reportes de Ese brote lo adoptó en forma muy modesta hace 4 años 
coterráneos de todos los rincones del mundo, aquí pasaba casi Sabinas Hidalgo, Nuevo León con un portal que lleva su nombre 
inadvertido.(Sabinas Hidalgo .net), pero no con la intención de disparar datos 

Por raro que parezca caminamos a la inversa y para dar a sin ton ni son, sino aportar algo valioso, sencillo, efectivo y humano.
conocer localmente el portal nos vimos en la necesidad de editar Promocionar nuestros atractivos turísticos y ofrecer al mundo lo 
una revista con el mismo nombre que con este ejemplar llega que producimos para mejorar la economía del pueblo, siempre fue 
felizmente a su segundo aniversario, cumpliendo con creces su y sigue siendo una prioridad, sin dejar de reflejar a los lectores 
objetivo, más de 4 mil notas en la red y sobrepasando los cinco universales a un pueblo rico en tradiciones y buenas costumbres, y 
millones de visitantes lo dicen todo.para ello se convocó a las más prestigiadas plumas.

Así las cosas, no tiene vuelta de hoja, alabanza en boca propia El buen amigo, como todos, Profr. Salvador Garza Inocencio se 
es vituperio, pero nobleza obliga a expresar el agradecimiento a los apuntó a la de ya con más de 100 artículos, sumando a la fecha más 
colaboradores, patrocinadores, lectores, el apoyo moral de de quinientos; lo mismo  que los siempre recordados profesores 
nuestros amigos esperando su misma preferencia al nuevo Benito López Valadez, quien en vida puso a disposición de todos 
proyecto: DiverMedios.sus obras, y a la familia del cronista Celso Garza Guajardo, quienes 

Muchas gracias por todo para todos.cedieron para su publicación el enorme legado cultural.
Ramón Ábrego VázquezEl Profr. Santos Noé Rodríguez Garza, José Castellanos 

Muchas gracias por todo para todos
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